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Weil wir diesen Dwamena nicht bekommen, oder wie? Dir ist klar, dass dieser Verein
ein Farmteam der RedBull GmbH ist und dort Geld nicht die größte Rolle einnehmen
wird, oder? Zudem werden wir bei jungen talentierten Spielern eben nicht die einzige
Mannschaft oder der einzige Verein sein, der sich für solche Spieler interessiert. Das
treibt den Preis und mit Teams wie Rapid Wien (Europa - League), Salzburg oder
anderen Vereinen können wir halt einfach nicht mithalten... Überrascht dich das jetzt
wirklich?

Lustenau ist kein Farmteam von Red Bull (du meinst wahrscheinlich Liefering). Und es
interessieren sich nicht Salzburg und Rapid für ihn, sondern Austria und Sturm. Aber in der
Sache stimme ich trotzdem zu: dass wir als finanziell angeschlagener Verein
beim Wettbieten um junge, aufstrebende Talente nicht mithalten können, dürfte eigentlich
niemanden verwundern. Deswegen Horrorszenarien von der 3.Liga an die Wand zu malen ist
hysterisch.
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